

Crece 6.9 por ciento remesas en 2011 (Reforma 01/02/12)

Crece 6.9 por ciento remesas en 2011 (Reforma 01/02/12) Las remesas familiares del 2011 estuvieron 12.7 por ciento abajo de las registradas en el 2007, cuando llegaron a los 26 mil 49 millones de dólares Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (01 febrero 2012).- Las transferencias de recursos que recibieron las familias mexicanas que tienen parientes trabajando en el exterior sumaron 22 mil 730.94 millones de dólares durante el 2011. Esto significó un incremento de 6.9 por ciento, respecto al monto recibido en el año previo, informó el Banco de México. Después de la debacle de remesas familiares provocada por la crisis del 2008, que en 2 años redujo en 4 mil 800 millones de dólares la llegada de estos recursos, apenas en el 2011 se dieron las primeras señales de mejoría en este ámbito. Aunque en el 2010 la evolución de las remesas fue positiva, el avance fue mínimo y la llegada de recursos sólo creció 0.12 por ciento en ese año. Esto significa que a pesar de la mejoría alcanzada, la llegada de remesas en el 2011 quedó muy lejos del nivel que tuvo en el 2007, cuando los trabajadores mexicanos en el exterior enviaron recursos por un monto de 26 mil 49 millones de dólares. Las remesas familiares del 2011 estuvieron 12.7 por ciento abajo de las registradas en el 2007 y las dificultades que aun enfrenta la economía estadounidense indican que en el corto plazo no podrá recuperarse la dinámica previa a la crisis. En el 2008 la remesa promedio fue de 346 dólares por operación, mientras que en el 2011 la media fue de 326 dólares. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo